

ROUBAIX

La comédie cléricale-municipale

LA QUESTION DES PROCESSIONS

Nous avons reproduit hier le petit placard que les cléricaux, jadis si échauffés sur la question des processions, ont fait glisser sous les portes pour annoncer qu'ils renouaient à leur égard et ridicule manifestation des années précédentes.

Les journaux de la Mairie nous ont apporté deux autres documents qu'il faut connaître. C'est d'abord une lettre adressée au maire Motte par le comité pour le rétablissement des processions.

Monsieur le Maire,
Messieurs les Membres

Depuis plusieurs années la population catholique de Roubaix désireuse de voir rétablies les processions, n'a rencontré, à la suite de nos démarches auprès de l'administration municipale, qu'un mauvais vouloir évident et un silence dédaigneux. Devant cette attitude, nous avons été forcés de continuer nos revendications publiques par le droit et la liberté de la rue.

Nous sommes convaincus que vous accueillerez favorablement notre requête et nous espérons, Agrez, Monsieur le Maire, Messieurs les Membres de l'Administration municipale, nos respectueux hommages.

Le Comité.

A ce discours, le maire de Roubaix a répondu ainsi qu'il suit :

Roubaix, le 30 mai 1902.

Messieurs les Membres du Comité

des processions à Roubaix.

Le maire de Roubaix a répondu ainsi qu'il suit :

Le maire de Roubaix a répondu ainsi qu'il suit :

Le maire de Roubaix a répondu ainsi qu'il suit :

Le maire de Roubaix a répondu ainsi qu'il suit :

Le maire de Roubaix a répondu ainsi qu'il suit :

Le maire de Roubaix a répondu ainsi qu'il suit :

Le maire de Roubaix a répondu ainsi qu'il suit :

Le maire de Roubaix a répondu ainsi qu'il suit :

Le maire de Roubaix a répondu ainsi qu'il suit :

Le maire de Roubaix a répondu ainsi qu'il suit :

Le maire de Roubaix a répondu ainsi qu'il suit :

Roubaix à déployer ce jour-là le drapeau national et les bannières.

M. Eugène Motte a copieusement répondu à l'appel des cléricaux. Trois énormes drapeaux flottaient à la façade de la demeure de notre maire « républicain ».

M. Sogé Lepoutre, Deschodt, avaient également pavés. De même, M. François Rousset, dont les sentiments ont été trahis par sa parenté.

M. Chateleyan s'était abstenu. De même que M. Herbaux ; mais ce matin même on fera payer à ce dernier cette criminelle abstention.

Un des prêtres de M. Humbert — cinquante pour cent, sans compter les menus avantages — avait absolument encombré sa maison de bannières processionnaires.

A part les chefs de la réaction et les bons usagers catholiques, n'avaient pavés que les petits commerçants qui craignent pour leur clientèle.

La Coopérative « LA PAIX » boulevard de Belfort 73-75-76 et 78 a écoulé pendant les six premiers mois 1901 4.850.000 kilos de pain.

Le 19 octobre elle a ouvert un vaste magasin d'épicerie ou les ménagères des coopérateurs trouvaient tout ce qu'il leur fallait.

Elle réunit donc Boulangerie, Charbon, Epicerie.

UN VIVROGE VAGABOND ET MENDIANT. — Prosper Robin, âgé de 60 ans, journalier, sans domicile fixe, a été arrêté samedi soir, vers 6 h. 1/2, rue de Champs, pour mendicte, vagabondage et ivresse publique.

IVRESSE SCANDALEUSE. — Procès-verbal a été dressé à la main Druy, âgé de 21 ans, maçon, demeurant à Croix, rue Paul-Bert, 59, pour ivresse scandaleuse rue de l'Épée.

OUTRAGES ET REBELLION. — Léon Petit, 23 ans, peigneur, rue Degré, 118, arrêté samedi après-midi pour ivresse, outrages et rébellion et coup à armes, sera conduit à la maison d'arrêt de Lille, ce matin.

PLIE DE MENDIANTS. — Depuis quelque temps une formidable avalanche de plies s'est abattue sur notre ville ; une trentaine de ces industriels spéciaux ont déjà été ramassés par la police.

Hier matin, Léon Libert, 56 ans, peigneur, demeurant rue de Mouvaux, 22, a été arrêté pour mendicte.

Il sera conduit ce matin à la maison d'arrêt de Lille.

LES RENTES DES TRAVAILLEURS. — Chez Couleau frères, un polisseur Adolphe Quirin, 15 ans, rue la Croix, 27, a reçu un édit de fer dans l'œil droit ; 6 jours de repos.

Chez Quirion, un ouvrier L. J. Verhaeghe, 29 ans, 80 rue de l'Épée, a été blessé à la main droite ; 6 jours de repos.

Chez Quirion, un ouvrier L. J. Verhaeghe, 29 ans, 80 rue de l'Épée, a été blessé à la main droite ; 6 jours de repos.

Chez Quirion, un ouvrier L. J. Verhaeghe, 29 ans, 80 rue de l'Épée, a été blessé à la main droite ; 6 jours de repos.

Chez Quirion, un ouvrier L. J. Verhaeghe, 29 ans, 80 rue de l'Épée, a été blessé à la main droite ; 6 jours de repos.

Chez Quirion, un ouvrier L. J. Verhaeghe, 29 ans, 80 rue de l'Épée, a été blessé à la main droite ; 6 jours de repos.

Chez Quirion, un ouvrier L. J. Verhaeghe, 29 ans, 80 rue de l'Épée, a été blessé à la main droite ; 6 jours de repos.

Chez Quirion, un ouvrier L. J. Verhaeghe, 29 ans, 80 rue de l'Épée, a été blessé à la main droite ; 6 jours de repos.

Chez Quirion, un ouvrier L. J. Verhaeghe, 29 ans, 80 rue de l'Épée, a été blessé à la main droite ; 6 jours de repos.

Chez Quirion, un ouvrier L. J. Verhaeghe, 29 ans, 80 rue de l'Épée, a été blessé à la main droite ; 6 jours de repos.

Chez Quirion, un ouvrier L. J. Verhaeghe, 29 ans, 80 rue de l'Épée, a été blessé à la main droite ; 6 jours de repos.

Chez Quirion, un ouvrier L. J. Verhaeghe, 29 ans, 80 rue de l'Épée, a été blessé à la main droite ; 6 jours de repos.

Chez Quirion, un ouvrier L. J. Verhaeghe, 29 ans, 80 rue de l'Épée, a été blessé à la main droite ; 6 jours de repos.

Chez Quirion, un ouvrier L. J. Verhaeghe, 29 ans, 80 rue de l'Épée, a été blessé à la main droite ; 6 jours de repos.

Notre Tombola Gratuite

GAGNANT DU 2 JUIN : N° 352.678

Un chapeau d'homme de la maison Valentini, 34, r. Neuve, Lille

143.981 330.321
234.003 349.762
241.538 415.775
269.832 449.782
329.867 453.925

N. B. — Les porteurs de ces numéros doivent se faire inscrire avant le 10 Juin 1902.

passage, à Croix, — Charles Van Laere, 21 ans, rattaché, rue de l'Ommelet, cour Dispa, 6, et Marie Buys, 19 ans, soigneuse, à Wailrelos. — La Motte se réglera en Bourse.

Un des prêtres de M. Humbert — cinquante pour cent, sans compter les menus avantages — avait absolument encombré sa maison de bannières processionnaires.

Le Comité des Finances et des Fêtes après examen de la question, propose au Conseil municipal de rejeter la demande pour le budget de 1902, une subvention de 1.000 francs, sous réserve que les sociétés s'engagent à verser à la ville une somme de 2.000 francs pour l'organisation d'un concours international.

Le Comité des Finances et des Fêtes après examen de la question, propose au Conseil municipal de rejeter la demande pour le budget de 1902, une subvention de 1.000 francs, sous réserve que les sociétés s'engagent à verser à la ville une somme de 2.000 francs pour l'organisation d'un concours international.

Le Comité des Finances et des Fêtes après examen de la question, propose au Conseil municipal de rejeter la demande pour le budget de 1902, une subvention de 1.000 francs, sous réserve que les sociétés s'engagent à verser à la ville une somme de 2.000 francs pour l'organisation d'un concours international.

Le Comité des Finances et des Fêtes après examen de la question, propose au Conseil municipal de rejeter la demande pour le budget de 1902, une subvention de 1.000 francs, sous réserve que les sociétés s'engagent à verser à la ville une somme de 2.000 francs pour l'organisation d'un concours international.

Le Comité des Finances et des Fêtes après examen de la question, propose au Conseil municipal de rejeter la demande pour le budget de 1902, une subvention de 1.000 francs, sous réserve que les sociétés s'engagent à verser à la ville une somme de 2.000 francs pour l'organisation d'un concours international.

Le Comité des Finances et des Fêtes après examen de la question, propose au Conseil municipal de rejeter la demande pour le budget de 1902, une subvention de 1.000 francs, sous réserve que les sociétés s'engagent à verser à la ville une somme de 2.000 francs pour l'organisation d'un concours international.

Le Comité des Finances et des Fêtes après examen de la question, propose au Conseil municipal de rejeter la demande pour le budget de 1902, une subvention de 1.000 francs, sous réserve que les sociétés s'engagent à verser à la ville une somme de 2.000 francs pour l'organisation d'un concours international.

Vient ensuite une demande du chef de l'Harmonie municipale de Croix, offrant de créer des cours de solfège dans les écoles et pour l'achat de deux harmoniums. Cette demande est renvoyée à la commission des finances. Le conseil renvoie également à la commission des finances, une demande du bureau de bienfaisance sollicitant une allocation de 1.000 francs pour assister les étrangers et pour frais hospitaliers.

Par arrêté préfectoral le traitement du receveur municipal est fixé à 2.222 francs. Une proposition de M. Deleu pour une subvention à la société des secours mutuels de St-Pierre est renvoyée à la commission des finances.

M. Dubar, voudrait encore avoir une carte de faveur, accordée par la Cie des tramways. Le maire dit que ces cartes lui sont données et qu'il en fait ce qu'il veut, que M. Dubar a eu son tour maintenant au tour d'un autre.

M. le Maire donne lecture d'une demande de M. Dubroik, l'autorisant à vendre le terrain pour lequel la ville avait fait option en vue d'y construire un chapeau-bain, cette question est renvoyée à une prochaine séance. M. Deleu, demandant la création d'un cours de coupe dans les écoles ; renvoyé à la commission.

Le huis clos est prononcé à 10 h. 1/2, puis la séance est levée.

POUR LES VICTIMES DE LA MARTINIQUE. — Une souscription en faveur des sinistrés de la Martinique est ouverte tant au Secrétariat qu'à la Mairie de Roubaix, sous la présidence de M. Motte. Les personnes qui voudront y prendre part sont invitées, à déposer leur offrande entre les mains de M. Millescamp, secrétaire, ou de M. Duprez, employé des bureaux de la Ville. Les sommes qui leur seront confiées et d'en donner un reçu.

UN EXPULSÉ. — Samedi soir, a été arrêté et conduit à la gendarmerie de Lannoy, le nommé Simon Locatier, 63 ans, couvreur, sans domicile fixe, qui est sous le coup d'un arrêté d'expulsion.

CONSEIL MUNICIPAL. — Le Conseil municipal de Wasquehal s'est réuni hier matin, en session ordinaire de mai.

Le Conseil municipal de Wasquehal s'est réuni hier matin, en session ordinaire de mai.

DRAME AU COUTEAU

A CHARLES CROKAERT

Le nommé Charles Crockaert, ouvrier tisserand, âgé de 26 ans, demeurant rue d'Escoffe, 7, entretenait des relations avec la rommée Aline Carlier, 38 ans, demeurant rue du Sacré-Coeur, numéro 1.

Depuis huit jours les deux amants étaient brouillés.

Samedi soir, vers minuit et demie, Crockaert se présenta au domicile de sa maîtresse ; un des locataires de la maison, le sieur Alfred Lorraine, 38 ans, refusa de lui ouvrir. Crockaert, qui était ivre, enfonça la porte à coups de pied et, au rez-de-chaussée, il s'arma d'un couteau.

Il monta d'abord dans la chambre de sa maîtresse, qui le voyant très excité, essaya de le calmer ; entendant au rez-de-chaussée Lorraine qui lui recommandait le calme, il descendit et, avant que Lorraine qui s'était armé d'un bâton, ait pu se mettre en défense, il le frappa d'un violent coup de couteau à la figure.

Lorraine riposta par un coup de bâton sur la tête de Crockaert et alla ensuite porter plainte à la police.

Crockaert fut conduit au poste. Le blessé reçut par Lorraine une sérieuse ; elle s'étend du nez à la partie droite de la mâchoire inférieure, sur une longueur de 6 centimètres et une profondeur de 4 centimètres.

Crockaert a fait de ne plus se souvenir de rien.

Il sera conduit à Lille dans la journée d'aujourd'hui lundi.

Suicide d'une jeune fille

A LOMME

Mlle Zélie Cardon, 16 ans, demeurant rue de Marché, 5, à Lille, avait quitté depuis le 27 mai dernier le domicile de ses parents, à la suite de remontrances qu'elle avait reçues.

On a retiré le corps de la malheureuse, de la cuvette, près du port de la « Planchette à Quers », samedi vers onze heures et demie du matin.

Les constatations médicales ont été faites par M. le docteur Foucaut, de Lomme.

CHRONIQUE des SPORTS

A TOURCOING

La Société des Courses de Tourcoing donna dimanche 22 juin sa deuxième réunion à Hippodrome du Bré-Pain.

En voici le programme :

Prix de départ (course de haies), à réclamer, 1.000 francs offerts par la Société des Courses pour chevaux de trois ans, à réclamer pour 5.000 francs. — Distance, 1.500 mètres environ.

Prix de la Société des Steeple-Chases de France (Steeple-Chase de série), 2.500 francs offerts par la Société des Steeple-Chases de France, pour chevaux de quatre ans et au-dessus, de trois ans et au-dessus.

Prix de la Société sportive d'encouragement (course de haies), 2.000 francs offerts par la Société sportive d'encouragement, pour chevaux de quatre ans et au-dessus.

Prix de l'Industrie internationale, six trot monté ou à l'handicap, pour chevaux de France, offerts par la Société des Courses de Tourcoing, pour chevaux entiers, hongres et juments, âgés de quatre ans et au-dessus, de trois ans et au-dessus.

Pour tous renseignements, s'adresser au secrétaire des Courses, 38, rue de Lille, à Tourcoing.

Le Gérant : Jean PIOTER.

TOURCOING

Conseil Municipal

Séance du vendredi 30 mai 1902

La séance monotone de vendredi n'est poursuivie par l'examen des demandes de subventions formulées par les sociétés suivantes :

La Fanfare « Les Intimes » obtient une augmentation de subvention de 30 francs.

Cette somme sera inscrite au budget supplémentaire.

M. Flament, adjoint au maire, regrette de ne pouvoir accorder une somme aussi importante à cette société qui, dit-il, ne méritait pas son temps ni son argent.

M. Salombien répond que les finances de la ville sont en déficit. Qu'on subventionne pour aller au concours, soit, mais qu'on ne paie pas le café.

M. Flament dit qu'il prend l'engagement de demander à la prochaine séance l'augmentation de subvention de 30 francs.

La Société chorale Les Cors Jovènes qui sollicitait une subvention de 100 francs, a été déclinée.

La Société chorale Les Cors Jovènes sollicite de la ville une subvention de 100 francs.

Les Commissions des Finances et des Fêtes, après examen de la question, proposent au Conseil municipal de rejeter la demande de subvention de 100 francs.

Le Comité des Finances et des Fêtes après examen de la question, propose au Conseil municipal de rejeter la demande pour le budget de 1902, une subvention de 1.000 francs, sous réserve que les sociétés s'engagent à verser à la ville une somme de 2.000 francs pour l'organisation d'un concours international.

Le Comité des Finances et des Fêtes après examen de la question, propose au Conseil municipal de rejeter la demande pour le budget de 1902, une subvention de 1.000 francs, sous réserve que les sociétés s'engagent à verser à la ville une somme de 2.000 francs pour l'organisation d'un concours international.

Le Comité des Finances et des Fêtes après examen de la question, propose au Conseil municipal de rejeter la demande pour le budget de 1902, une subvention de 1.000 francs, sous réserve que les sociétés s'engagent à verser à la ville une somme de 2.000 francs pour l'organisation d'un concours international.

LE NORD

GRAVES ACCIDENTS AUX COURSES

Quatre accidents, d'une certaine gravité, ont signalé la journée des courses d'hier.

Dans le grand prix de la Ville, l'entraîneur Parsy, du poney-chasseur à cheval, monté à Gavroche, a fait passer le cheval au Jardin des Fleurs.

Le cheval a été tué par un coup de pied de l'entraîneur.

Le cheval a été tué par un coup de pied de l'entraîneur.

Le cheval a été tué par un coup de pied de l'entraîneur.

Le cheval a été tué par un coup de pied de l'entraîneur.

Le cheval a été tué par un coup de pied de l'entraîneur.

Le cheval a été tué par un coup de pied de l'entraîneur.

Le cheval a été tué par un coup de pied de l'entraîneur.

Les Trois Mousquetaires

Alexandre DUMAS

LXIII

La goutte d'eau.

— Sont-ils donc morts tous deux ? demanda-t-elle.

— Non, répondit Athos, ils sont vivants, mais ils sont évanouis.

— Ah ! tant mieux ! dit lord de Winter.

— En effet, en ce moment même d'Artagnan ouvrait les yeux.

— Il s'arracha des bras de Porthos et d'Aramis et se jeta comme un insensé sur le corps de sa maîtresse.

— Ah ! se leva, marcha vers son ami d'un pas lent et solennel, l'embrassa tendrement, et comme il éclatait en sanglots il lui dit de sa voix si noble et si persuasive :

— Ami, sois homme ! les femmes pleurent les hommes, les hommes les femmes !

— Oh ! lui, dit d'Artagnan, oui ! si c'est pour la vengeance, je suis prêt à le suivre.

Les deux amis la rencontrèrent dans le corridor encore tout troublé de son départ.

— Madame, dit Athos, en passant le bras de d'Artagnan sous le sien, nous abandonnons votre service ; elle appela quelques religieux, qui, contre toutes les habitudes monastiques, se trouvèrent en présence de cinq hommes.

— Madame, dit Athos, en passant le bras de d'Artagnan sous le sien, nous abandonnons votre service ; elle appela quelques religieux, qui, contre toutes les habitudes monastiques, se trouvèrent en présence de cinq hommes.

— Madame, dit Athos, en passant le bras de d'Artagnan sous le sien, nous abandonnons votre service ; elle appela quelques religieux, qui, contre toutes les habitudes monastiques, se trouvèrent en présence de cinq hommes.

— Madame, dit Athos, en passant le bras de d'Artagnan sous le sien, nous abandonnons votre service ; elle appela quelques religieux, qui, contre toutes les habitudes monastiques, se trouvèrent en présence de cinq hommes.

— Madame, dit Athos, en passant le bras de d'Artagnan sous le sien, nous abandonnons votre service ; elle appela quelques religieux, qui, contre toutes les habitudes monastiques, se trouvèrent en présence de cinq hommes.

— Madame, dit Athos, en passant le bras de d'Artagnan sous le sien, nous abandonnons votre service ; elle appela quelques religieux, qui, contre toutes les habitudes monastiques, se trouvèrent en présence de cinq hommes.

— Madame, dit Athos, en passant le bras de d'Artagnan sous le sien, nous abandonnons votre service ; elle appela quelques religieux, qui, contre toutes les habitudes monastiques, se trouvèrent en présence de cinq hommes.

— Madame, dit Athos, en passant le bras de d'Artagnan sous le sien, nous abandonnons votre service ; elle appela quelques religieux, qui, contre toutes les habitudes monastiques, se trouvèrent en présence de cinq hommes.

— Madame, dit Athos, en passant le bras de d'Artagnan sous le sien, nous abandonnons votre service ; elle appela quelques religieux, qui, contre toutes les habitudes monastiques, se trouvèrent en présence de cinq hommes.

— Madame, dit Athos, en passant le bras de d'Artagnan sous le sien, nous abandonnons votre service ; elle appela quelques religieux, qui, contre toutes les habitudes monastiques, se trouvèrent en présence de cinq hommes.

— Madame, dit Athos, en passant le bras de d'Artagnan sous le sien, nous abandonnons votre service ; elle appela quelques religieux, qui, contre toutes les habitudes monastiques, se trouvèrent en présence de cinq hommes.

de livres dans l'hôtel, retirons-nous chez nous, d'Artagnan a besoin d'être seul pour pleurer et vous pourriez le charger de tout, soyez tranquilles.

— Il me semble cependant, dit lord de Winter, que s'il y a quelque mesure à prendre contre la comédie, cela me regarde, c'est ma belle-soeur.

— Et moi, dit Athos, c'est ma femme.

D'Artagnan sourit car il comprit qu'Athos était sûr de sa vengeance, puisqu'il révélait un pareil secret ; Porthos et Aramis se regardèrent en parlant. Lord de Winter pensa qu'Athos était fou.

— Retirez-vous donc chacun chez vous, dit Athos, et laissez-moi faire. Vous voyez bien qu'en qualité de mari cela me regarde.

Settlement, d'Artagnan, si vous ne l'avez pas perdu, remettez-moi ce papier qui s'est échappé du chapeau de cet homme et sur lequel est écrit le nom du village.

— Ah ! dit d'Artagnan, je comprends, ce nom est écrit de sa main.

— Tu vois, dit Athos, qu'il y a un Dieu dans le ciel !

— L'homme au manteau rouge

Le désespoir d'Athos avait fait place à une douleur concentrée, qui rendait plus lucides encore les brillantes facultés d'esprit de cet homme.

Tout entier à sa seule pensée, celle de la promesse qu'il avait faite et sur la responsabilité qu'il avait prise, il se retira le dernier dans sa chambre, pria l'hôte de lui procurer une carte de la province, se courba dessus, interrogea les lignes tracées, reconnut que quatre chemins différents se rendaient de

Béthune à Armentières, et fit appeler les valets.

Planchet, Grimand, Mousqueton et Bazin se présentèrent et reçurent les ordres clairs, précis et graves d'Athos.

— Il devait partir au point du jour le lendemain, et se rendre à Armentières, chacun par une route différente. Planchet, le plus intelligent des quatre, devait suivre celle par laquelle avait disparu la voiture sur laquelle les quatre amis avaient tiré, et qui était accompagnée, on se le rappelle, du domestique de Rochefort.

Les quatre valets, en campagne d'abord, parce que, depuis que ces hommes étaient à son service et à celui de ses amis, il avait reconnu en chacun d'eux des qualités différentes et essentielles.

Puis, les valets qui interrogent inspirent aux passants, moins de défiance que leurs maîtres, et trouvent plus de sympathie chez ceux auxquels ils s'adressent.

Enfin, ils connaissent les maîtres, tandis qu'elle ne connaît pas les valets ; un coup d'oeil les valets — connaissent parfaitement.

Tous quatre devaient se trouver réunis le lendemain à onze heures ; ils avaient découvert le retranchement de Mily, trois avaient à la garde, le quatrième reviendrait à Béthune pour prévenir Athos, et servir de guide aux quatre amis.

Ces dispositions prises, les valets se retirèrent à leur tour.

Athos se leva alors de sa chaise, ceignit son épée, s'enveloppa dans son manteau et sortit de l'hôtel ; il était dix heures à peu près. A dix heures du soir, on le sait, en province les rues sont peu fréquentées. Athos cependant cherchait visiblement quelqu'un à qui il put adresser une question. Enfin il rencontra un passant inconnu, s'approcha de lui, lui dit quelques paroles, s'homme auquel il s'adressait recula avec terreur, et pendant il répondit aux paroles du mousquetaire par une indignation. Athos offrit à cet homme une demi-pistole pour l'accompagner, mais l'homme refusa.

Athos s'enfonça dans la rue que l'indicateur avait désigné de Croix ; mais, arrivé à un carrefour, il s'arrêta de nouveau, visiblement embarrassé. Cependant, comme plus qu'aucun autre lieu, le carrefour lui offrait la chance de rencontrer quelqu'un, il s'y arrêta. En effet, au bout d'un instant, un homme vint vers Athos. Athos lui répéta la même question qu'il avait déjà faite à la première personne qu'il avait rencontrée, le vendeur de nuit laissa apercevoir la même terreur, refusa à son tour d'accompagner Athos, et lui montra de la main le chemin qu'il devait suivre.

Athos chercha dans la direction indiquée et atteignit le faubourg situé à l'extrémité de la ville opposée à celle par laquelle lui et ses compagnons étaient entrés. Là il parut de nouveau inquiet et embarrassé, et s'arrêta pour la troisième fois.

Honnêtement, un mendiant passa, qui s'approcha d'Athos pour lui demander l'aumône. Athos lui proposa un écu pour l'accompagner où il allait. Le mendiant hésita un instant, mais à la vue de la pièce d'argent qui brillait dans l'obscurité, il se décida et marcha devant Athos.

Arrivé à l'angle d'une rue, il lui montra de loin une petite maison, solitaire, triste ; Athos s'en approcha, tandis que le mendiant, qui avait reçu son salaire, s'en éloignait à toutes jambes.

Athos en fit le tour, avant de distinguer la porte au milieu de la couleur rougeâtre dont cette maison était peinte ; aucune lumière ne paraissait à travers les gerçures des contrevents, aucun bruit ne pouvait faire soupçonner

A Athos